
Территориальная избирательная комиссия Центрального района города 

Симферополя приняла участие во встрече главы администрации города 

Симферополя с учащимися общеобразовательных школ 

22 марта 2019 года состоялась встреча главы администрации города 

Симферополя Натальи Маленко с президентами городских школ. В 

мероприятии приняли участие председатель территориальной избирательной 

комиссии Центрального района города Симферополя Ирина Стельмак и 

руководитель филиала РЦОИТ в Республике Крым и г. Севастополе Ольга 

Малышева.  

 

 
 

Сотрудничество территориальной избирательной комиссии с советом 

ученического самоуправления «СИМФА» длится уже пять лет. За это время 

было проведено большое количество совместных мероприятий, направленных 

на повышение правовой культуры будущих избирателей, социальной 

активности и гражданской ответственности молодых людей, способных и 

стремящихся к самореализации. При участии избирательной комиссии 

существенно изменился и подход к выборам органов ученического 

самоуправления в школах. На всех этапах избирательного процесса члены 

комиссий оказывают школьникам методическую и практическую помощь.  

 

«С выбором мы сталкиваемся буквально ежедневно. Он может быть 

сложным или простым, важным и не очень, касаться вас лично или судьбы 

всей страны. Таким исторически важным стал и выбор, который сделали 

крымчане в 2014 году, когда приняли решение о проведении референдума по 

воссоединению с Российской Федерацией», - сказала в своем выступлении 

Ирина Стельмак.  

 

 



 

Она поблагодарила участников встречи за сотрудничество и вручила 

диплом ученице 9-го класса МБОУ «СОШ № 4» Гизатулиной Марии, призеру 

фотоконкурса, проведенного территориальной избирательной комиссией 

Центрального района г. Симферополя.  

 

Руководитель филиала РЦОИТ Ольга Малышева предложила 

школьникам принять активное участие в интернет-викторине «Что я знаю о 

выборах», которая проводится Избирательной комиссией Республики Крым, 

пожелала всем присутствующим успехов в учебе и выразила надежду, что 

ребята и во взрослой жизни будут оставаться неравнодушными людьми с 

активной гражданской позицией.  

 


